



**YACHT-POOL-ZUSATZBEDINGUNGEN FÜR DIE
YACHT-KASKOVERSICHERUNG A18
UNTERSCHLAGUNGS-KLAUSEL
für Charter-Schiffe**

1. In Ergänzung von Ziffer 4.16 der Spezialbedingungen A18 sind Schäden aus Unterschlagung und Betrug mitversichert, sofern nachgewiesen ist, dass die Vercharterung mit der notwendigen Sorgfalt durchgeführt wurde.
2. Die Identität des Charterers muss vor Übergabe des Schiffes durch Vorlage des Reisepasses festgestellt werden. Die Reisepass-Nummer ist auf dem Chartervertrag zu vermerken oder anderweitig zu speichern.
3. Der Versicherungsnehmer hat rechtswidriges Verhalten der Charterbesatzung nicht zu vertreten.



**YACHT-POOL-SUPPLEMENTARY CONDITIONS FOR THE
YACHT-COMPREHENSIVE INSURANCE A18
EMBEZZLEMENT-CLAUSE
for Charter-Ships**

1. In addition to clause 4.16 of Special Conditions A18, damage resulting from embezzlement and fraud is also insured provided that it has been proven that the charter has been carried out with due care.
2. The identity of the charterer must be determined before handing over the vessel by presenting the passport. The passport number is to be noted on the charter contract or saved otherwise.
3. The policyholder is not responsible for unlawful behavior of the charter crew.

